

## Communiqué

### **L'OBV du Chêne mettra en valeur les réalisations agroenvironnementales des producteurs agricoles sur le territoire de la MRC de Lotbinière**

**Sainte-Croix, 25 septembre 2019** – L'Organisme de bassins versants (OBV) de la zone du Chêne est fier d'annoncer le lancement de son projet de mise en valeur des réalisations agroenvironnementales des producteurs agricoles auprès de la population de la MRC de Lotbinière. Via ce projet, l'OBV du Chêne souhaite promouvoir l'importance de ces réalisations pour le milieu de vie de tous.

Ce projet innovant se veut rassembleur. En effet, ce sont plusieurs partenaires, tels que la MRC de Lotbinière, des municipalités de la région, le ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation (MAPAQ), l'Union des producteurs a (UPA), les clubs-conseils en agroenvironnement présents sur le territoire et d'autres organismes qui se sont ralliés au projet. Attendu dans la région de Lotbinière, ce projet répondra à des actions prévues par le Plan de développement de la zone agricole (PDZA) de la MRC et à des objectifs de l'UPA et de l'OBV du Chêne. Les aménagements agroenvironnementaux peuvent se traduire par des haies brise-vent, des bandes riveraines élargies, des pratiques de conservation des sols, l'agriculture biologique, etc.

La promotion de ces aménagements et de ces techniques agroenvironnementales sera entre autres réalisée sous forme de pancartes signalétiques, capsules vidéo, dépliants, portraits de producteurs dans le Peuple de Lotbinière, journées portes ouvertes, etc. Ces nombreux outils permettront d'assurer une bonne visibilité à la communauté.

Ce projet est financé par le MAPAQ dans le cadre du *Programme Territoires : Priorités bioalimentaires*.

-30-